
Sono molto lieta di essere presente oggi a questo convegno a rappresentare la 
Fondazione Giovanni Valcavi per l’Università degli Studi dell’Insubria. 
 
La Fondazione fortemente voluta dall’Avvocato Giovanni Valcavi per favorire il 
funzionamento e lo sviluppo dell’Università e sviluppare il rapporto tra i 
cittadini e le Istituzioni locali e l’Università, ha tra le sue molteplici finalità 
anche quella di promuovere l’attività di divulgazione ed approfondimento di 
problemi e questioni di carattere giuridico. 
 
Mi fa piacere, a questo proposito, pensare che la presenza del Dipartimento di 
Giurisprudenza, nel nostro Ateneo, potrà anche in futuro favorire una profiqua 
collaborazione dell’Università con la Fondazione Giovanni Valcavi. 
 
Pertanto l’argomento del convegno di oggi sul tema dei rapporti tra medicina e 
diritto, promosso dall’Università  e dalla nostra Fondazione, è assai pertinente 
con le finalità della Fondazione Giovanni Valcavi e siamo stati molto grati al 
Prof. Armocida ed al Prof. Tavani, di avere voluto coinvolgere la Fondazione in 
tale evento culturale. 
 
Con l’auspicio di interessare veramente la platea di questa sala con argomenti 
tanto rilevanti ed attuali, auguro a tutti i relatori “Buon lavoro” 
 


